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Кантон Во укрепит связи с Россией | Le
canton de Vaud renforce ses liens avec
la Russie

Auteur: Надежда Сикорская, Лозанна , 09.06.2009.

Вадим Куликов (слева) и Юрий Азаров вчера в Лозанне (© NG)
13-16 сентября 2009 года представительная делегация водуазских политиков и
предпринимателей посетит Москву. Активная подготовка к визиту уже началась.
|
Du 13 au 16 septembre 2009, une délégation vaudoise se rendra à Moscou.
Le canton de Vaud renforce ses liens avec la Russie

Рабоче-ознакомительные поездки делегаций разных кантонов Швейцарии в Россию
можно уже назвать традиционными: представители кантона Во поедут в Москву
вслед за Вале (в 2005 году), Женевой (в 2006) и Цюрихом (в 2007).

Предстоящий визит организован посольством Швейцарии в Москве и госсоветом Во, а
возглавит делегацию министр финансов кантона Паскаль Брулис. По полученным
сведениям, бюджет операции составляет 600 тысяч франков, половину покрывает
кантон, остальное - участники и спонсоры, среди которых  расположенная близ
Лозанны компания Ferring, принадлежащая почетному консулу России в кантоне Во
Фредерику Паулсену. Участников на сегодняшний день набралось уже около
тридцати. Среди них банки, клиники, отели, часовщики, туристические
организации...
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Основная цель «московского похода» водуазцев – дать возможность предприятиям
кантона установить или укрепить  экономические связи с российскими партнерами и
привлечь российских потребителей к своей продукции.  Всего за несколько дней
(поездка намечена на 13-16 сентября) водуазцам предстоит убедить москвичей в
достоинствах и преимуществах кантона в области научных исследований, туризма,
культуры, здравоохранения и спорта, а также финансовых услуг.

Партнером кантона Во по организации поездки выступила Московская торгово-
промышленная палата, представители которой в эти дни находятся в Лозанне и
ведут активные переговоры с участниками предстоящей встречи. Вот что ответил на
вопрос «Нашей газеты» о том, чего ждут от форума сами москвичи, заместитель
Генерального директора МТПП Юрий Федорович Азаров.

- Наша задача-минимум – найти спрос на швейцарскую продукцию и партнеров для
швейцарских предприятий. Нам интересен процесс  изучения швейцарского опыта,
обмена им. А задача-максимум это, конечно, продвижение российских интересов, 
более конкретно, наших инновационных технологий в области энергетики,
безопасности, медицины, биотехнологии в Швейцарии.

- Россия начала создавать инновационные структуры только сейчас, с опозданием от
Швейцарии лет на 15, от Израиля – на 30, от Америки – на 40, - вступает в разговор
на близкую его сердцу тему Вадим Куликов, глава Инновационного центра, носящего
его имя, и председатель правления компании Ecowave Technologies.  – Научный
потенциал у нас огромный, и 70% его сосредоточено в Москве, а применяемость пока
очень маленькая.

Наша газета: В московской встрече будут участвовать, в основном, средние по
размеру предприятия, а не крупные корпорации. Это Вас не смущает?

Вадим Куликов: Наоборот, ведь именно малые и средние предприятия продвигают
инновации, большие выступают только потребителями. Все большие российские
предприятия обязаны будут в самое ближайшее время модернизировать свою
деятельность, чтобы снизить себестоимость продукции и повысить, таким образом,
конкурентоспособность. А тут без инноваций не обойтись.

Наша газета: Есть ли область потенциального сотрудничества со Швейцарией,
которая Вас особенно интересует?

Вадим Куликов: Их несколько, но стоит, наверное, выделить проект «Чистая вода»,
которому правительство РФ уделяет большое внимание. Понятно, что речь идет о
новых технологиях по очистке воды и стоков. Россиянами много сделано в этом
направлении, которое является важным и для Швейцарии. Так что швейцарские
достижения реально можно продвигать на российском рынке. При этом нас
интересует, в первую очередь, организация производства в России с использованием
новейших технологий.

Наша газета: А как насчет использования российских технологий на швейцарском
рынке?

Вадим Куликов: У нас уже есть хороший пример сотрудничества – в Швейцарии
используется наша технология по подготовке топливных смесей. Как Вы знаете,
Европа, в том числе Швейцария, отапливается, в основном, мазутом, а не газом, а у
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нас разработана система, которая гораздо выгоднее европейской как с
экономической, так и с экологической точки  зрения.  Вместе с Лозаннским
университетом, выступившим в роли эксперта и предоставившего свои лаборатории,
мы уже разместили подобную установку в Сербии – и очень успешно.

Еще одна перспективная область – российские технологии по стабилизации давления
во всех типах трубопроводов. Швейцария, как известно, горная страна, так что эта
проблема стоит остро. А нашу первую разработку создал еще профессор Жуковский
120 лет назад!

Наша газета: То есть поле совместной деятельности огромно?

Юрий Азаров: Конечно! В Московском агентстве поддержки экспорта и привлечения
инвестиций, «дочке» Московской торгово-промышленной палаты, зарегистрировано
уже 160 инновационных проектов. К участие в их реализации мы приглашаем наших
швейцарских коллег.

От редакции: «Наша газета» будет и дальше следить за подготовкой визита
делегации кантона Во в Москву и за его результатами.
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